

Auspicioso comienzo para el Centro de Ciencias Cardíacas e Investigación Sri Sathya Sai

Sri Sathya Sai Vrinda

El jueves 26 de noviembre de 2015 será recordado como uno más de los días memorables en la permanente misión de nuestro amado Bhagavan para el cuidado de la salud. El lugar fue Bhallagargh-NCR, sobre la carretera Delhi-Mathura. En una mañana de niebla, se reunió en el vestíbulo del Hotel Golden Galaxy un selecto grupo de devotos de India y de todo el mundo, designado por Swami para acompañarlo en este viaje. Ese día el vestíbulo había sido transformado en un típico recinto de *satsang* Sathya Sai, con un gran retrato de Swami, más los melodiosos *bhajans* Sai que sonaban en los pasillos de todo el hotel.



A las 10:00 am, la comitiva partió para el recorrido de 20 minutos hasta el sitio propuesto para el Centro de Ciencias Cardíacas e Investigación Sri Sathya Sai. Los devotos ya se habían reunido en el lugar, aguardando impacientemente a su amado Señor, sus corazones henchidos de alegría. Swami fue recibido por una *shamiana* (toldo) decorada, en medio de un amplio campo de arroz, con los devotos cantando la canción *swagatham* mientras Él avanzaba por el campo caminando sobre una alfombra verde.

Por indicación de Swami, Sri C. Sreenivas dirigió unas palabras a la selecta concurrencia. Felicitó a la familia por el servicio que brindaban a la nación, ya que habían decidido vender el terreno en el que se edificará el hospital.

Luego Swami escogió a un caballero de la concurrencia y le pidió que hablara sobre su experiencia. El caballero, Sri Inder Sharma, un emprendedor que reside en Los Angeles, habló acerca de su cautivante experiencia. Durante una entrevista personal con Bhagavan hace muchos años, en Prashanti Nilayam, él había presentado un humilde pedido a Sus Divinos Pies de Loto: que se construyera un hospital en Palwal, su ciudad natal. Swami había respondido benevolentemente con un «Sí» y dijo que ya llegaría el momento. Recientemente, un par de días antes del evento, cuando recibió la noticia de que Swami vendría a iniciar el proyecto de un hospital, se sintió agradablemente estupefacto al ver que el lugar propuesto para el proyecto ¡estaba a sólo dos kilómetros de su hogar en Palwal! En esa mañana, Swami lo había escogido de entre el grupo de personas para narrar esto ante el resto de la concurrencia. Fue ciertamente — ¡una vez más! — un breve vistazo al plan maestro de Swami, que se viene poniendo en práctica a lo largo del tiempo.



El breve discurso de Swami que tuvo lugar a continuación, enfatizó la importancia de la buena salud para alcanzar las metas de la vida: Dharma, Artha, Kama y Moksha. Dijo que el corazón es el órgano más importante del cuerpo, ya que hace el trabajo de purificar la sangre y bombearla hacia el resto del cuerpo. Swami insistió en la importancia del trabajo en equipo, y solicitó a todos que se unieran para trabajar juntos. Dijo: «El corazón se cura con cooperación, no con operación. Por lo tanto, todos deben unirse y trabajar para este objetivo sagrado».

Observando al los pocos elegidos que estaban congregados, dijo que la gente se pregunta cómo un puñado de personas podría ser capaz de desempeñar una tarea tan grande. Respondió a esa pregunta diciendo que es Él quien trabaja a través de ese equipo, y por ende ¡el éxito es inevitable! Bhagavan dijo: «Los grandes trabajos sólo se pueden efectuar mediante el sacrificio. El mundo sólo los recordará de acuerdo al modo en que sus cuerpos fueron utilizados. Yo no he venido aquí para hablar mucho, sino para hacer, dar y devolver a la nación».

Enseguida vino el anuncio que dejó a todos sin aliento: Swami anunció que el 26 de noviembre de 2016, exactamente un año más tarde, se efectuaría la primera operación del corazón en el nuevo hospital. Dijo además que este no sería un hospital cualquiera, sino un centro internacional, donde acudirían de visita médicos y científicos de todas partes del mundo. Todos se regocijaron con el anuncio, con muchos vítores y aplausos.



La segunda parte del programa del día incluyó un hermoso *satsang* en una sala del Hotel Golden Galaxy, especialmente decorada. Sri B. Narasimha Murthy abrió la sesión dando un panorama de la misión educativa de Swami, y de cómo la escala y el ritmo de Su misión habían aumentado meteóricamente en los últimos tres años. Habló de la visión de Swami acerca de tener una institución educativa en cada uno de los distritos de India, proveyendo educación absolutamente gratuita.

Sri C. Sreenivas fue el siguiente orador, quien se explayó acerca de la manera en que se va perfilando el nuevo hospital, con la gracia de Swami. También aprovechó la oportunidad para felicitar una vez más a los propietarios del terreno, por su decisión de venderlo para una causa tan noble, convirtiéndose sin proponérselo en parte de esta empresa divina.



Luego hubo una charla a cargo de Sri Ritu Raj Maharaj, un talentoso y dinámico orador. Tuvo la buena fortuna de hacer un Bhagavata Saptaha en la Divina Presencia, allá por 2007. Habló apasionadamente acerca del servicio desinteresado de Swami hacia la sociedad, a lo largo de las décadas. Él y su familia han sido también bendecidos beneficiarios del mismo. Su hijo padecía un defecto en el corazón, y halló auxilio y esperanza en el Hospital Sanjeevani Sri Sathya Sai, en Naya Raipur. Resaltando las contribuciones de la misión de Bhagavan, de amor y servicio desinteresados, Sri Ritu Raj Maharaj habló de la Sra. C. Rajeshwari, quien inauguró el Hospital General de Whitefield y es la madre de Sri C. Sreenevas, este último portador de la antorcha del servicio hasta el día de hoy.

A continuación Swami pronunció Su mensaje divino, traducido al Hindi por el Hermano Madhusudan. Swami habló de la virtud del sacrificio. Dijo que no nos convertimos en *tyagis* por abandonar el hogar y la familia y vivir en la selva, sino por eliminar el egoísmo de nuestro interior. «Si bien los planes y esfuerzos por crear un hospital están en curso desde hace tres años, el momento de hacerlo ha llegado ahora, y este era el momento adecuado». Reiteró que el hospital verá su propia operación en el término exacto de un año, e invitó a todos a acudir y presenciar el gran evento. También reveló cómo Sri C. Sreenivas ha hipotecado todas sus propiedades en el banco, para dar inicio al proyecto y satisfacer el deseo de Swami. Dijo además que la semilla ha sido sembrada por Él, y que el árbol crecerá con la asistencia proveniente de todo el mundo. Swami bendijo a todos los involucrados en el proyecto, y dijo que su participación les será de ayuda en sus vidas, como el acto de atar una tela al dedo sangrante del Señor Krishna vino al rescate de Draupadi en su hora de necesidad.

El discurso fue seguido del almuerzo, que llevó a su fin las actividades de este memorable día.

